



Le palais des congrès était archi-comble pour la nouvelle édition de la Fête de l'automne

Le public avait rendez-vous avec les sept formations musicales de la Maison de la musique au Palais des congrès, ce samedi, pour la Fête de l'automne. Une invitation qui a remporté un formidable succès : c'est devant une salle archi-comble que les musiciens et les choristes ont déroulé leur programme. Seules ou ensemble, les formations musicales (EMCT, chorale UTL, les Balladins des 7-Îles, Orchestre d'Harmonie, 4B Perros, Bagadig et Bagad de Perros) ont offert au public un magnifique spectacle fait de talent et de générosité. À l'issue de la représentation, public et acteurs de l'événement étaient déjà impatients de se retrouver pour la quatrième édition de la Fête de l'automne.

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/perros-guirec/fete-de-l-automne-un-formidable-succes-16-10-2017-11703131.php#ftMyc3io1vcylMyk.99>